

Hoy, el Partido Popular de Alcorcón acompaña a Jorge Rodrigo, Consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras, en su visita a la empresa Arriva.

Alcorcón, la primera ciudad con movilidad 100% eléctrica de toda la Comunidad de Madrid

- El gobierno de la Comunidad de Madrid y la empresa de transportes Arriva presentan su flota 100% libre de emisiones.
- Jorge Rodrigo, Consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras presente en el acto, reafirma su compromiso hacia la descarbonización del transporte público en la región.

14 de julio de 2023 - El gobierno de la Comunidad de Madrid y la empresa de transportes Arriva presentan la flota de transporte público 100% libre de emisiones para la ciudad de Alcorcón. Este importante avance marca un paso pionero hacia la descarbonización del transporte público en la región.

En un acto celebrado hoy en la sede de Arriva en Alcorcón, el Consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Jorge Rodrigo, acompañado por Concejales del Partido Popular del municipio, conoció de primera mano los seis nuevos autobuses urbanos, que sumados a los nueve ya en circulación, forman la flota 100% eléctrica de movilidad urbana.

“La movilidad es una de las formas en las que se expresa la libertad, pero ambos términos es preciso conjugarlos junto a un tercero, la sostenibilidad”, ha señalado el consejero Rodrigo. “Somos conscientes de la importancia, económica, social y cultural que tiene el transporte y hoy, como estamos demostrando en Alcorcón, es posible atender las necesidades de los alcorconeros y reducir a la vez en 800.000 kilogramos las emisiones de CO₂”, ha añadido.



La ciudad de Alcorcón se ha convertido en un referente en cuanto a movilidad respetuosa con el Medio Ambiente en la Comunidad de Madrid al lograr que la totalidad de los vehículos de su flota de transporte público sean impulsados por energía eléctrica. Esta iniciativa ha sido posible gracias a la colaboración entre el gobierno de la Comunidad de Madrid y la empresa Arriva, quienes han apostado claramente en una estrecha colaboración para hacer realidad este proyecto de movilidad sostenible y transición hacia un futuro libre de emisiones en el transporte público.

La implementación de la movilidad 100% eléctrica en Alcorcón no solo contribuye a la reducción de emisiones contaminantes, sino que también mejora la calidad del aire, reduce el ruido y fomenta un entorno más saludable para los vecinos.

Este paso hacia la sostenibilidad representa un ejemplo inspirador para otras ciudades de la región y del país en general.

**OFICINA DE INFORMACIÓN**

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51